

Question de M. Yves Pessina (Les Verts)

Des bennes à déchets verts temporaires dans les ecopoints excentrés ?

Ayant été interpellé par des concitoyens de villages excentrés de la commune ayant quelques fois par années des quantités un peu importantes de déchets verts privés, je me permets de relayer leur interrogation suivante.

Serait-il imaginable plusieurs fois par année de déposer une grande benne à déchets verts dans les ecopoints pendant un temps fixe ?

L'objectif est de réduire, à certaines périodes précises de l'année, le balai des voitures privées faisant des allers-retours à travers notre belle commune jusqu'à la compostière, le coffre rempli de déchets verts.